

Vos questions / nos réponses

Dépistage par les cheveux

Par [Profil supprimé](#) Postée le 11/05/2011 21:56

combien de temps on peux détecter les amphétamine lextasy et le cannabis dans les cheveux ??

Mise en ligne le 12/05/2011

Bonjour,

Les métabolites des drogues, quelles qu'elles soient, en circulant dans le sang atteignent les vaisseaux sanguins du cuir chevelu et s'accumulent dans les cheveux. Ces métabolites restent dans les cheveux et fournissent un enregistrement permanent de l'utilisation des drogues.

Cela revient à dire que les drogues restent dépistables tant que la personne ne se coupe pas les cheveux.

Cordialement.
